



# Biodiversité au jardin

Ecole Paul Bert à Angoulême

Classe des CE1 de Mme Trouffier

Objectifs du projet :

Projet mené avec les 5 classes de l'école afin de prendre conscience de l'importance de la biodiversité et de mettre en place un jardin d'école.

Présentation du projet :

Les élèves ont suivi une progression de 4 séances autour des thèmes suivants : découverte des plantes aromatiques puis boutures et plantations dans le jardin, reproduction des plantes grâce aux fleurs et pollinisation, transformations médicinales et culinaires des plantes aromatiques puis création d'un herbier et enfin bilan des acquisitions.



Les boutures de romarin et de lavande pour chaque élève.



Plantation dans le jardin de l'école de menthe, mélisse, romarin, thym, lavande, sauge, persil et ciboulette.



Un tableau avec les feuilles ou les graines des plantes aromatiques.



Léon est une abeille qui vient butiner une fleur. En déposant son pollen sur une fleur de la même espèce, il permet la pollinisation.

Bilan de l'année et prolongements (en quoi ce projet va permettre la mise en œuvre au sein de l'école, d'actions pérennes en faveur de l'environnement) :  
 Ce projet a permis aux élèves de connaître les plantes aromatiques. Ils savent les identifier et les utiliser pour réaliser des recettes culinaires et médicinales. Nous avons maintenant un certain nombre de plantes aromatiques dans l'école qui prospèrent et qui vont pouvoir être utilisées avec d'autres classes. Les élèves ont également appris à faire des semis et des boutures en classe. Ces savoirs pourront être transférés sur d'autres plantes. Des cahiers multimédia et les recettes ont été partagés dans les familles et des liens avec les autres classes sur les différents projets ont été réalisés. Enfin, Ils ont compris comment fonctionnait la pollinisation et ont réalisé l'importance des insectes dans les jardins.



Les recettes de tisanes au thym, au romarin ou à la mélisse.



Préparation du baume de romarin pour avoir la peau douce...



Préparation de sablés au romarin et au thym. Délicieux !